

E.U.A. advierte a Rusia sobre crisis en Polonia

Washington, marzo 27 (Latin-Reuter). El presidente Ronald Reagan ha advertido a la Unión Soviética que toda eventual intervención examinada a sofocar la efervescencia laboral en Polonia, donde ha sido convocada para hoy una huelga nacional de cuatro horas, podría afectar seriamente las relaciones entre el Este y el Oeste.

En una declaración de tono duro que viene a reflejar la creciente preocupación de las autoridades estadounidenses ante la eventual y pronta utilización de la fuerza, bien por parte de Moscú o del gobierno polaco, contra el movimiento sindical, Reagan ha dicho que observará con "profunda pre-

ocupación" una acción de ese tipo.

El presidente dijo ayer en el transcurso de una reunión del Consejo Nacional de Seguridad que se siente cada vez más preocupado por la tensión reinante en Polonia, habiendo dicho funcionarios de la administración durante la jornada que la situación allí es crítica y podría hacer eclosión este fin de semana.

Crean observar señales ominosas de que la paciencia de Moscú frente a la lucha laboral polaca está por acabarse y que el paro nacional de hoy podría precipitar las cosas.

El Secretario de Estado, Alexander Haig dijo

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REAGAN CON PERIODISTAS. Washington, marzo 27 (AP). El presidente Ronald Reagan (centro, derecha). Conversa con los periodistas en la entrada de la Casa Blanca, al contestar preguntas sobre la crisis en Polonia.

El mandatario norteamericano dijo que la situación en Polonia es "muy seria... y muy tensa". Los trabajadores polacos iniciaron hoy una huelga de cuatro horas.

Armas para El Salvador investigan desde E.U.A.

Washington, marzo 27 (Latin-Reuter). (Por Christopher Hanson). El gobierno de los Estados Unidos está investigando denuncias en el sentido de que están siendo suministradas armas a El Salvador desde este país, dijeron hoy funcionarios aduaneros.

La investigación comenzó luego que el embajador en El Salvador Robert White comunicó al Congreso que acudados exiliados salvadoreños en Miami estaban enviando dinero y armas a los derechistas "pelotones de la muerte" que operan en El Salvador.

El gobierno de Washington acusa a los países comunistas de estar abasteciendo de armas a los guerrilleros izquierdistas en ese estado centroamericano.

El subcomisario de Aduanas George Corcoran dijo a un comité de la Cámara de Representantes que fun-

cionarios aduaneros y la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) iniciaron el mes pasado la investigación en Miami.

Un funcionario de la aduana, hablando posteriormente por teléfono con Latin-Reuter desde Miami indicó que los investigadores están tratando de establecer si los exiliados de la acaudalada comunidad salvadoreña de Miami han violado la ley de neutralidad de los Estados Unidos, que prohíbe expresamente los embarques de armas sin previa licencia, o alguna otra ley que prohíba girar más de 5,000 dólares al extranjero sin dar previa cuenta de la transacción.

El funcionario aduanero recordó cómo en abril del año pasado el cónsul gene-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECEPCION. Washington, marzo 27 (AP). El presidente Ronald Reagan ofreció anoche una recepción en la Casa Blanca a los jóvenes republicanos. El mandatario dijo estar preocupado por la situación en Polonia, en donde advirtió a Rusia que su intervención en ese país podría afectar las relaciones soviéticas-norteamericanas.

Desvirtuar rumores de renuncia trata Haig

Washington, marzo 27 (Latin-Reuter). El Secretario de Estado Alexander Haig está tratando de desvirtuar los rumores sobre su posible renuncia, como consecuencia de la decisión de la Casa Blanca de colocar al vice presidente George Bush al frente de un equipo especial destinado a resolver situaciones de crisis.

"El obituario está equivocado", dijo anoche refiriéndose a versiones periodísticas en el sentido de que su futuro en el gabinete pudiera estar en duda.

Haig, un general del ejército en situación de retiro y ex comandante de las Fuerzas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), negó que hubiera amenazado con presentar su dimisión.

"He mantenido discusiones con el presidente (Ronald Reagan) y... ambos coincidimos plenamente sobre este tema", dijo a los periodistas.

El presidente Reagan nombró a Bush el martes, horas apenas después que Haig expresó públicamen-

te su desagrado por la medida, para que encabece un comité encargado de manejar las crisis tanto externas como internas.

Haig dijo ayer que un subcomité del senado que la atención debería estar centrada ahora más en la sustancia de la política exterior que en cuestiones organizativas.

"Con respecto a la que ha dado en llamarse situación de manejo de crisis, esa forma ha sido establecida y ha llegado el momento de entrar en materia, la formulación de la política norteamericana", dijo.

"Bastante se ha hablado ya", declaró reiteradamente Haig ante el comité durante la sesión Haig se mostró desusadamente apagado y habló en forma pausada y deliberada.

Posteriormente se incorporó a una reunión del Consejo Nacional de Seguridad en la Casa Blanca, tras la cual el presidente expresó el temor a que la efervescencia laboral en Polonia pudiera desencadenar medidas represivas por parte de la Unión So-

Pasa a la página 9



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENCIENDE MOTOR. Norton, Virginia, marzo 27 (AP). El jefe minero Herebert Presley, sube a un vehículo en donde enciende el motor para iniciar las labores cerca de Norton, Virgini. Presley es uno de los principales jefes que dirigen la principal mina en esa región de los Estados Unidos.

Crisis financiera deja Videla en la Argentina

Buenos Aires, marzo 27 (Latin). Los argentinos contarán desde el domingo con un nuevo presidente, pero la única manifestación de expectativa públicamente visible ante el cambio de gobierno fue la agitación observada en la plaza financiera durante las últimas dos semanas.

Preocupadas por la seguridad de sus ahorros, los argentinos se volcaron frenéticamente a la compra de divisas, mientras las tasas de interés se elevaban a niveles records en un esfuerzo de bancos y financieras por captar esos fondos.

La corrida fue sintomática

Pasa a la página 9

Invasión rusa a Polonia sería amenaza a Europa

Washington, marzo 27 (Latin-Reuter). Los Estados Unidos y sus aliados concuerdan en que una invasión soviética a Polonia sería una amenaza militar para Europa Occidental y que harían perder sentido a las conversaciones sobre desarme, dijo hoy el Secretario de Defensa Caspar Weinberger.

Rehusó declarar en cambio en conferencia de

prensa si los aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) habían o no descartado una réplica militar.

Pero predijo, después de mantener conversaciones con varios ministros de Defensa y Relaciones Exteriores de la OTAN durante los últimos días, que "habría una acción mucho

Pasa a la página 9

Breves Internacionales

Intereses Colombia a cargo de Suiza

Berna, marzo 27 (Latin-Reuter). Suiza aceptó hoy hacerse cargo de los intereses colombianos en Cuba tras la ruptura de relaciones diplomáticas, según anunció el gobierno.

La embajada suiza ya había tenido ese cargo entre 1964 y 1976.

Suiza ahora representa los intereses de 17 países en estados que no tienen relaciones diplomáticas.

Supuesto guerrillero muere en Madrid

Madrid, Marzo 27 (Latin-Reuter). Un soldado conscripto sospechoso de ser un guerrillero vasco fue muerto hoy a balazos en un tiroteo con guardias civiles en una estación ferroviaria de Madrid, dijo la policía.

Agregó que el conscripto Jesús Uriel abrió fuego durante un control de identidad en la estación Lozoyuela, hiriendo gravemente a un guardia civil.

Escápase naufragar buque de España

Valparaíso, Chile, Marzo 27 (Latin). El buque escuela español Juan Sebastián Elcano estuvo en peligro de naufragar en aguas chilenas, aseguró hoy aquí el comandante de la nave, Cristóbal Colón de Carvajal.

El oficial dijo en rueda de prensa, luego de recalcar

Pasa a la página 33